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Часть 1 

Отец наш Небесный, для нас большая радость прийти к Тебе в Субботу.  
Мы хотим открыть наши сердца, чтобы получить двойную порцию 
Твоего Духа.  Мы хотим запечатлеть этот день в наших сердцах, чтобы 
нас ничто не отвлекало, и чтобы Твои ангелы были рядом с нами, и мы 
прислушивались к Твоему голосу. Твой тихий голос по-прежнему 
обращается к нам.  И я молюсь, чтобы сейчас, когда мы приступаем к 
этой презентации, Ты дал нам проницательность, дал нам понимание, 
чтобы мы могли делиться друг с другом.  И я благодарю Тебя во имя 
Иисуса.  Аминь. 

Итак, посмотрим, как далеко мы продвинемся, очевидно, у нас есть 
заметки.  Я просто хочу прочитать несколько отрывков из Священного 
Писания, и, повторюсь, я много раз находил с помощью правил 
Миллера, что в первую очередь следует понимать буквально, если 
только это не противоречит законам природы, когда в Священном 
Писании появляются удивительные вещи, которые были скрыты от нас 
из-за нашей культуры, из-за нашего окружения.  И я хочу начать с 33-го 
Псалма.  Для тех из вас, кто находится в Сети, если вы перейдёте по 
ссылке maranathamedia.com, вы увидите две новые презентации, 
которые были загружены сегодня.  Одна моя, а другую приготовил 
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Колин.  Та, которую я делаю, называется Словом Господа.  Вы можете 
найти их на веб-сайте, и, надеюсь, у каждого из присутствующих есть 
копия.  Итак, Псалом 33:6-8, и мы хотим внимательно прочитать это, там 
говорится: 

Словом Господа сотворены небеса, и духом уст Его — всё 
воинство их: Он собрал, будто груды, морские воды, положил 
бездны в хранилищах. Да боится Господа вся земля; да трепещут 
пред Ним все, живущие во вселенной… 
 

Итак, там сказано: “Словом Господа сотворены небеса”.  Теперь вам 
понятно, как это произошло.  Ибо Он что?  Он сказал, и сделалось.  Он 
повелел, и явилось, а это значит, что когда Бог изрёк слово, весь этот 
мир, вся эта вселенная возникла по слову Божьему.  Это очень важный 
принцип.  
 
Итак, теперь мы обратимся к Посланию к Евреям 11:3, где говорится о 
том же самом. 

 

Верою познаём, что веки устроены словом Божиим,  
 

Это слово “устроены” означает “сформированы”, надлежащим образом 
соединены, собраны, совершенно собраны словом Божьим.  И далее 
говорится: 
 

так что из невидимого произошло видимое. 
 
Это утверждение представляет огромную проблему для современной 
философии науки, и я говорю "философия науки", потому что философия 
науки заключается в том, что если я этого не вижу, то этого не 
существует.  Материя не может быть создана или уничтожена.  Таков 
научный принцип, но слово Божье говорит, что всё, что мы видим, было 
создано вещами, которые кажутся находящимися вне материи.  И это 
утверждение в Священном Писании означает, что вся основа 
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современной науки искажена, потому что всё, что мы видим, было 
создано вещами, которые мы не видим.  
 
Теперь обратите внимание, что говорится в Псалме 18:1-4.  Мы хотим 
послушать это, как Бог говорил и как выходило слово Божье.  Здесь 
говорится: 
 

Небеса проповедуют славу Божию, и о делах рук Его вещает 
твердь. 

 
Что такое твердь?  На второй день творения воды разделились, а 
воздушное пространство между ними и есть твердь. 
 

День дню передаёт речь, и ночь ночи открывает знание. 
 
Какая речь звучит изо дня в день?  День дню передаёт речь. Чья речь 
возвещает славу Божью?  Божья речь.  Сказано: 
 

Нет языка, и нет наречия, где не слышался бы голос их. По всей 
земле проходит звук их, и до пределов вселенной слова их. Он 
поставил в них жилище солнцу, 

Учитывая моё научное воспитание, большинство этих утверждений я 
понимал метафорически.  Это поэзия и её символизм, потому что звук, 
который проходит, и этот голос, который доносится до пределов 
вселенной, в материалистическом понимании науки, ну, это просто 
поэзия. Но обратите внимание, что говорит Э. Дж. Ваггонер в следующей 
цитате: 

Слово, которое произвело эдемские деревья и придало им 
совершенную красоту, никогда не переставало звучать по всей 
земле, и нет ни языка, ни наречия, где бы не был слышен этот 
голос. 
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Здесь цитируется то, что мы только что прочитали в Псалме. 

Каждое прорастающее семя и набухающий бутон - это 
вибрация; 

Интересное утверждение, не правда ли.  Мы хотели бы подробнее 
разобраться в этом. О чём это говорит?  Каждое прорастающее семя и 
набухающий бутон - это вибрация, потому что слово Божье и есть 
звуковые волны, вибрационные волны, с помощью которых Бог 
сотворил всё сущее.  Свет, звук, цвет, музыка.  Всё это волны.  И мы 
рассмотрим ещё несколько стихов на эту тему. 

каждый лист – это шёпот, каждый цветок - эхо, а каждый 
стручок - пророчество, также как исполнение Всемогущего 
Слова, которое в начале одело землю зеленью и наполнило её 
жизнью. {26 февраля 1903 года, Э. Дж. Ваггонер, Истина для 
настоящего времени, Великобритания, 129.5} 

А теперь у нас есть утверждение Эллен Уайт из "Христианского 
воспитания", страница 195: 

Левиты в своём гимне, записанном Неемией, пели: "Ты, Господи, 
един, Ты создал небо, небеса небес, и всё воинство их, землю и 
всё, что на ней... и Ты живишь всё сие". [Неемия 9:6.] 

Таким образом, слово не только вызывает их к существованию, но и 
скрепляет их вместе.  Им, Христом, всё стоит, слагается воедино (Кол 
1:17). 

Что касается этого мира, то Божья работа по сотворению 
завершена.  Ибо "дела Его были совершены ещё в начале мира". 
[Евреям 4:3.] Но Его энергия по-прежнему направлена на 
поддержание целей Его творения. 
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Таким образом, слово Божье, которое вышло от Него, по-прежнему 
поддерживает всё творение, которое не является 
самовоспроизводящимся, как многих из нас учили.  Это не 
самозарождающаяся система.  Именно Бог поддерживает землю, 
поддерживает творение, момент за моментом Бог делает это, и мы 
увидим больше этого по мере продвижения вперёд.  Сказано: 

Это происходит не потому, что механизм, однажды 
приведённый в движение, продолжает действовать благодаря 
присущей ему энергии, что пульс бьётся, а дыхание следует за 
дыханием; но каждый вдох, каждое биение сердца является 
свидетельством всепроникающей заботы Того, кем "мы живём 
и движемся и существуем". [Деяния 17:28] 

Клетки нашего тела, органы нашего тела, все действия нашего организма 
связаны словом Божьим.  Верно?  Именно Божье слово удерживает эти 
атомы вместе в той форме, в которой они находятся.  Это не связано с 
какой-то встроенной системой заводных часов.  Мы говорим не о каком-
то скрытом деизме, в который верит большинство людей в мире.  
Именно Сам Бог удерживает нас в Нём, во Христе, и в Нём всё держится 
вместе, всё стоит, и это важный принцип, который мы должны понять. 

Он "произращает на горах траву", и благодаря Ему долины 
становятся плодородными. Все звери полевые ищут пропитания у 
Бога [Псалом 146:8; 103:20,21], и каждое живое существо, от 
мельчайшего насекомого до человека, ежедневно зависит от Его 
провиденциальной заботы.  Согласно прекрасным словам 
псалмопевца, "Все они от Тебя ожидают, чтобы Ты дал им пищу 
их в своё время… отверзаешь руку Твою — насыщаются 
благом...". [Псалом 103:27, 28]. Его слово управляет стихиями, 
Он покрывает небеса облаками и приготовляет дождь для 
земли. Христианское воспитание, с. 195,196 
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Всё это происходит по слову Божьему.  Это не те вещи, которые были 
приведены в движение и предоставлены самим себе.  Это тот момент, на 
который нам нужно постоянно обращать внимание.  Поэтому, когда 
учёные смотрят на земные явления, на всё творение, и смотрят только на 
то, что они видят, они не могут постичь истину о нашем творении, 
потому что всё это содержится словом Божьим.  

И обратите внимание, что говорится в Бытие 1:2 в Буквальном Переводе 
Янга,  который мы приводим ниже.  Там говорится: 

Земля же была безвидна и пуста, и тьма над бездною, и Дух 
Божий носился [H7363] над водою, 

 “Трепетал” (синод. – “носился”, добавлено переводчиком) - это 
интересный термин.  У Короля Джеймса - парил над водой или трепетал. 
На поверхности воды происходит трепетание или вибрация.  Интересно, 
не правда ли, на поверхности воды? 

Я не знаю, многие ли из вас изучали принцип памяти воды, способность 
воды подвергаться воздействию других организмов или элементов, 
которые её окружают, чтобы оставить свой след в воде.  Поищите и 
изучите память воды. Научный мир вообще не признаёт этого.  Это 
называется псевдонаукой.  Но некоторые учёные, которых научное 
сообщество сейчас считает псевдоучёными, доказали, что живые 
организмы способны создавать структуры в воде.  Это очень интересно, 
очень увлекательно. 

Итак, мы читали этот текст раньше, Колоссянам 1:17, “…и Он есть прежде 
всего, и всё Им стоит [держится вместе].” 

Так вот, у меня здесь есть небольшая книга "Евангелие в творении", 
составленная издательством Destiny Press up в Палм-Вудсе, и Э. Дж. 
Ваггонер говорит в начале этой книги о творческом слове.  Этот принцип 
созидательного слова, Божьего слова, создающего вещи и 
поддерживающего их, является главной темой вести конференции 1888 
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с точки зрения слова Божьего.  А вот здесь, в самом начале книги есть 
изображение, и на нём написано "голосовые картинки".  Это маленькие 
картинки.  Что ж, я прочту это вам и объясню, что это за голосовые 
картинки. И вот цитата Ваггонера из книги "Евангелие в творении": 

"Словом Господа сотворены небеса, и духом уст Его - всё 
воинство их".  В журнале "Сенчури" за май 1891 года было очень 
интересное описание создания звуковых фигур. Статья 
называлась "Видимый звук".  Миссис Уоттс Хьюз использовала 
простое устройство для определения интенсивности звуков, 
издаваемых голосом.  Это была эластичная мембрана, натянутая 
на устье приёмника, в который голос подавался с помощью 
трубки с широким горлышком.  На эту мембрану был насыпан 
песок или мелкий порошок. Было обнаружено, что при пении в 
трубу порошок слегка перемешивался под действием вибраций 
мембраны, которые соответствовали вибрациям голоса, 
различаясь в зависимости от высоты и интенсивности звука.  
Этого, конечно, и следовало ожидать.  Но самое удивительное 
заключалось в том, что в каждом случае возбуждение создавало 
форму какого-нибудь растения или цветка, или даже некоторых 
низших форм животной жизни. 

Вот. Вы можете посмотреть это на YouTube, если введёте слово 
“киматика”.  Вы увидите, что принцип заключается в том, чтобы взять 
тарелку, насыпать на неё песок, а затем вибрировать этой тарелкой, 
издавая определённые звуки голосом или музыкой, и увидеть, как 
начинают проявляться формы.  Узоры прекрасны.  Красивые структуры 
получаются из звука.  Я имею в виду, что это так удивительно.  И, как мы 
видим, здесь, в книге, вы увидите маленькие-маленькие строения из 
деревьев и цветов.  Ваггонер писал об этом снова в 1893 году, когда он 
уже закончил "Евангелие в творении", а эта книга была написана в 1891 
году.  И это интересно. Здесь говорится: 



                                                                            Словом Господа. Части 1 и 2                                                                                                                                                  

 

8 
 

Этого, конечно, и следовало ожидать.  Но самым удивительным 
было то, что в каждом случае возбуждение создавало форму 
какого-нибудь растения или цветка, или даже некоторых низших 
форм животной жизни.  Нечто подобное можно увидеть, когда 
кто-то дышит на оконное стекло в морозную погоду… Это 
показывает, что дыхание, исходящее из лёгких, имеет форму 
живых созданий, и певица высказывает мысль, которую она 
выражает таким образом. 

Итак, в вашем дыхании, когда вы поёте и говорите, есть способность 
создавать эти формы.  Это интересно, не так ли?  Воздействие частот, 
которые исходят из нас, и их влияние на творение вокруг нас и формы, 
которые образуются.  Очень, очень интересно. 

Завершая свой краткий обзор этих голосовых фигур, которые я  
наблюдал, я хотел бы добавить, что проводил эксперименты в 
качестве вокалиста, используя свой собственный голос в качестве 
инструмента исследования; и я должен предоставить другим, 
более знакомым с естественными науками, возможность 
установить соответствие этих образов с уже известными фактами 
и законами. И всё же, переходя от одного этапа этих 
исследований к другому, я задавал себе вопрос за вопросом, 
пока не почувствовал, что стою перед тайной, по большей части 
скрытой, хотя некоторые проблески, кажется, появились. 

И это правда.  Это было скрыто.  Изучение этих вещей, я бы сказал вам, 
намеренно скрывалось от человечества, чтобы мы не поняли эти 
принципы, или были извращены с помощью принципов восточного 
мистицизма, философии Нью-Эйдж (Новый век) и эзотерического 
понимания.  И существует поляризация между восточным и западным 
умом, и в результате этой поляризации ни одна из сторон не может 
обрести истину или прийти к ней.  Итак, что мы видим здесь: 
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И, кроме того, я должен сказать, что день за днём я продолжал 
петь, придавая очертания этим необычным формам, и, выходя на 
улицу, видел их аналоги в живых цветах, папоротниках и 
деревьях вокруг меня; и, опять же, когда я наблюдал, как 
маленькие кучки, образующие цветочные фигуры, собираются 
вместе, а затем раскрывают свои лепестки, подобно тому, как 
цветок раскрывается из набухшего бутона, у меня появилась 
надежда, что эти скромные эксперименты могут позволить 
некоторые предположения относительно того, что Природа 
может творить свои собственные прекрасные формы и тем 
самым может в некоторой степени способствовать раскрытию 
ещё одного звена в великой цепи организованной вселенной, 
которая, как сказано в Священных Писаниях, обрела свою 
форму благодаря голосу Божьему". {Э. Уайт, 1893 год, Евангелие 
в творении, с. 23.3} 

 

Итак, одна вещь, которая очень важна, когда мы приходим к такому 
осознанию, заключается в понимании божественного образца, что Бог 
является источником всего сущего, а мы получаем это по благодати, 
только по вере.  Если у вас в голове нет чёткого представления об этом, 
но у вас есть доступ к такого рода информации, тогда вы подвергаетесь 
большой опасности впасть в пантеизм.  И это была та трудность, с 
которой Ваггонер и Джоунс столкнулись.  Когда мы начинаем 
рассматривать этот вопрос с точки зрения Вселенной, с точки зрения 
вибрации и частоты, и если вы посмотрите на Нью-Эйдж или восточную 
религию, то возникает мысль, что мне, как существу, просто нужно 
научиться вибрировать на более высокой частоте, чтобы я мог стать 
Богом.  Нам не хватало понимания божественного принципа, согласно 
которому всё исходит от нашего Небесного Отца, и Он является 
источником всего доброго, а мы - получатели Его благодати, Его любви и 
милосердия.  
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И второй момент заключается в том, что мы злы, что мы порочны, что мы 
эгоистичны и что мы отчаянно нуждаемся в искуплении через Его 
благодать.  И я верю, что изучая эти вещи в данном контексте, можно 
обрести истинное понимание.  Вне такого контекста вы будете введены в 
заблуждение при изучении этих вещей.  И именно здесь мы видим, что у 
Ваггонера начались проблемы, и в 1901-1902 годах он начал писать о том 
факте, что относительно святилища он больше не придерживался идеи о 
том, что святилище существует в буквальном смысле, что Божье 
присутствие есть повсюду, и он начал двигаться в этом направлении, 
теряя божественный принцип источника и канала, о чём я написал в 
книге "Уроки из истории церковной организации". 

Это очень важно для меня как руководство, когда мы начинаем изучать 
эти темы и смотреть на эти вещи так, чтобы понять, что же стало не так с 
Ваггонером после стольких прекрасных вещей, которые ему были 
показаны и о которых он написал, которые являются таким 
благословением для нас. Мне нужно было выяснить для себя, какая 
ключевая проблема привела его к падению, и именно его теология 
церковной организации в конечном итоге погубила его. Это громкое 
заявление. В конечном счёте, его теология церковной организации 
погубила его и сбила с пути истинного. По его мнению, в церковной 
организации не было принципа божественного образца. Церковь, по его 
словам, была создана по индивидуальному образцу, а где индивидуум, 
там и Бог. Не было никакого божественного образца. Исходя из этого 
принципа, он сразу же покинул адвентизм, и к моменту его смерти от 
адвентизма в нём ничего не осталось. Всё это было уничтожено, и это 
трагедия. Это огромная трагедия. И поэтому, когда мы смотрим на эти 
вещи, мы учитываем рамки, и я заявляю это с самого начала, что, 
рассматривая эту тему, я хочу подойти к ней с правильными рамками, с 
правильным пониманием, которое должно быть пришвартовано и 
поставлено на якорь, чтобы мы не пошли в неверном направлении. 

Теперь, обратите внимание, я добавил слово “киматика”, чтобы вы 
могли изучить её и взглянуть на это. Я думаю, вам будет невероятно 
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интересно изучать киматику. А теперь заявление Николы Теслы. И я 
думаю, что, когда однажды Эйнштейна спросили о том, кто самый 
умный человек в мире, он ответил, что не знает, что вам нужно спросить 
Николу Теслу. Итак, вот что сказал Никола Тесла. 

“Если вы хотите раскрыть секреты Вселенной, думайте в 
терминах энергии, частоты и вибрации”. “Современные учёные 
мыслят глубоко, но не ясно. Чтобы мыслить ясно, нужно быть в 
здравом уме, а можно мыслить глубоко и быть совершенно 
безумным”. Никола Тесла 

Как вы думаете, что он там говорил? Учёные безумны, потому что они не 
мыслят ясно. Они не мыслят в терминах энергии, частоты и вибрации. 
Они мыслят в терминах тех вещей, которые явны.  

Итак, я сделал это заявление о поляризации между востоком и западом. 
Запад мыслит в терминах логики, эмпирических данных, материального, 
экзистенциального. Восточный ум склонен мыслить в терминах 
эзотерического, духовного и эмпирического. Это, как правило, 
поляризация между двумя сторонами. И мы высказали свою точку 
зрения, Крейг упоминал об этом ранее, и я цитирую его с веб-сайта: 

Звук и свет похожи тем, что и то и другое является формой 
энергии, распространяющейся в виде волн. Они обладают 
свойствами длины волны, частоты и амплитуды... Звук может 
распространяться только через среду (вещество), в то время как 
свет может проходить через пустое пространство. Свет, звук, цвет 
- всё это зависит от частоты или вибрации. 
{https://brainly.in/question/16871106} 

Это всего лишь введение в понятие звуковой или вибрационной формы. 
Итак, мы рассмотрим цвета радуги. Красный цвет в верхней части радуги 
имеет определённую частоту, а наши глаза являются частотными 
преобразователями. Они определяют частоту цвета, чтобы иметь 
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возможность подобрать нужный оттенок. Недавно я слушал 
презентацию, и, вероятно, это связано с эзотерической стороной 
вопроса: в некоторых феодальных королевствах король не разрешал 
своим крестьянам носить фиолетовый цвет. Почему? Потому что это 
означало бы не только то, что они думали, что они члены королевской 
семьи, но, надевая фиолетовый цвет, они могли улавливать 
вибрационные силы, которые могли заставить их мыслить по-
королевски. Понимаете, в чём дело? Поэтому им не разрешалось носить 
фиолетовый цвет. 

Теперь мы знаем из нашего изучения Священных Писаний, что синий 
цвет символизирует что? Послушание. Таким образом, синий цвет - это 
цвет подчинения. Это цвет покорности, и когда я слушал, как один из 
присутствующих, рассуждая на эту тему, сказал, что синий - это женский 
цвет, и я подумал, подождите минутку. Это мужской цвет. Но потом я 
сказал, что, с библейской точки зрения, это принцип подчинения. И, 
следовательно, это женский принцип. А красный - это цвет господства. 
Вот о чём они говорят. 

Я подумал, разве это не интересно, когда вы смешиваете красный цвет 
лидерства с синим цветом подчинения, что вы получаете? Вы получаете 
фиолетовый. Частота. Это интересно, не так ли? И этот же самый человек 
говорил также, что, по его мнению, зелёный цвет несёт в себе чувство 
печали. И я подумал, знаете, с библейской точки зрения, я думал, что 
зелёный - это цвет надежды или веры и упования. И тогда я подумал о 
том, что этот текст касается всего творения, что оно стенает и мучится. 
Почему творение стенает и мучится в надежде? Потому что испытывает 
трудности в настоящем. Возможно ли, что окружающее нас творение 
отражает частоту своей печали в надежде на то, что ещё впереди, и что 
наши глаза распознают эти частоты в зелёном цвете? Интересно, что 
Эллен Уайт говорит в своём видении, изложенном в Ранних 
произведениях, о живой зелени. В чём разница между живой зеленью и 
зеленью на этой Земле? Это просто мысль, которая пришла мне в голову. 
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Итак, вот некоторые из моих мыслей.  У цвета есть частота, и ваши глаза 
способны распознавать эту частоту, и эти частоты оказывают на вас 
влияние.  Это, конечно, то, что эзотерический мир развивает в нелепых 
направлениях и делает из этого всевозможные глупости.  Но это факт, 
что эти вещи имеют частоту, и ваши глаза расшифровывают их и 
улавливают.  Разные частоты.    

А также факт и то, что нас постепенно окутывает сеть из частот.  Разных 
частот.  Частоты, которые находятся в состоянии войны с нашими 
телами, и я хочу немного подробнее изучить это с точки зрения 
замыслов сатаны - князя, властвующего в воздухе.  Давайте немного 
разберёмся в этом вопросе. 

Теперь перейдём к 3-й странице Заметок, здесь начинается самое 
интересное.  Я подумал, ну, что я собираюсь сделать, так это поискать 
слово “вибрация” в Духе Пророчества.  Что же говорит Дух Пророчества 
о вибрации?  И я провёл небольшое исследование, а две недели назад 
представил его Эдди и Крейгу Джоунсам, просто хотел озвучить это 
немного.  Мне нравится немного рассуждать о таких вещах. А что если 
они скажут: "Нет, Адриан, это очень странно. Брось это.”  Но они сказали, 
что это потрясающе.  Итак, теперь у меня есть разрешение поделиться со 
всеми вами.  Итак, позвольте мне зачитать вам несколько цитат и очень 
внимательно выслушайте следующее утверждение. 

Святой Дух  

Поразительной особенностью божественных действий является 
осуществление величайшей работы, которую только можно 
совершить в нашем мире, очень простыми средствами. Божий 
план состоит в том, что каждая часть Его правления должна 
зависеть от каждой другой части, целое должно быть как колесо 
в колесе, работающее в полной гармонии. 

Теперь, вот та часть, о которой я хочу, чтобы вы подумали. 
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Он воздействует на человеческие силы, заставляя свой Дух 
касаться невидимых струн, и вибрация разносится до пределов 
вселенной. {Особые свидетельства, т. 10, с. 36.3} 

Я нахожу это чрезвычайно интересным.  Бог воздействует на 
человеческие силы, Его Дух затрагивает невидимые струны в духовной 
сфере, в духовном понимании, духовные струны и вибрации разносятся 
по всей вселенной.  Я нахожу это захватывающим.  Я нахожу это очень, 
очень интересным. Теперь следующая цитата, которую вы слышали.  Вы 
слышали это раньше, но вот контекст этой цитаты из Особых 
свидетельств.  Там говорится: 

Князя силы зла может обуздать только сила Божья в третьей 
личности Божества, в Святом Духе.  {Особые свидетельства, т. 
10, с. 37.1} 

Это действительно интересно с точки зрения того, как ведётся эта война 
в смысле движения Святого Духа.  И нам нужно сделать различие в том, 
что Нью-Эйдж сказал бы, что Святой Дух - это вибрация.  Нет, это не то, о 
чём здесь написано.  Святой Дух вызывает вибрацию.     

Это действительно важное различие, которое мы понимаем так, что 
Святое Дух не ограничивается вибрацией, но Святой Дух вызывает 
вибрацию и приводит её в соприкосновение.  Его Дух затрагивает 
невидимые струны, и вибрация достигает пределов Вселенной.  Нам 
действительно важно понять, что Святой Дух участвует в создании 
вибрации.  Это и есть тот самый момент, который мы хотим подчеркнуть 
здесь.  И что только благодаря Святому Духу и невидимым струнам, к 
которым прикасается Святой Дух, у вас будет хоть какая-то надежда 
победить князя силы зла.  Это действительно, действительно важные 
вещи, о которых мы здесь говорим. 

Теперь обратите внимание, что сказано в Евангелии от Иоанна 10:27: 
“Овцы Мои слушаются голоса Моего”, что означает звук, волновую 
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форму.  Овцы Мои слышат Мою волновую форму.  Хорошо.  “И Я знаю 
их; и они идут за Мною”. Они в гармонии с Моим голосом.  Они в 
гармонии со звуками, которые Я издаю для них. 

А теперь я хочу прочитать следующее утверждение, потому что оно 
показалось мне одним из самых полезных с точки зрения понимания 
Святого Духа насколько это возможно. Зная, что молчание - золото, мы 
не можем точно определить, что такое Святой Дух.  Это невозможно 
сделать.  И именно поэтому я не верю в основу вероучения номер пять, 
которая стремится точно определить, что такое Святой Дух.  Я не могу 
этого сделать.  Но здесь это даёт нам ключ к разгадке. 

Святой Дух - это свободное, действующее, независимое начало.  
Небесный Бог использует Свой Дух так, как Ему угодно; 

Интересное утверждение, не правда ли?  Это сила, которую Отец 
использует так, как Ему угодно.  

и человеческий разум, человеческое суждение и человеческие 
методы больше не могут ни ограничить его действие, 

Мы не можем установить границы для действия Святого Духа.  Мы 
можем затронуть некоторые аспекты работы Святого Духа, но мы не 
смеем ограничивать его каким-либо мыслительным процессом, который 
может возникнуть у нас.  

ни предписать канал, по которому он должен действовать, как не 
могут сказать ветру: "Я приказываю тебе дуть в определённом 
направлении и вести себя таким-то и таким-то образом".  {Вера, 
которой я живу, с. 52.4} 

Теперь обратите внимание на следующее утверждение в 
Свидетельствах, с. 267.  Потому что помните, если вы хотите постичь 
тайны Вселенной, то мы, конечно, говорим о Николе Тесле, и я не 
утверждаю, что у него есть ответы на вопросы жизни, но это интересно. 
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Он рассказал о многих интересных вещах. Если бы теория Теслы была 
доступна всем нам, у всех нас был бы доступ к бесплатной энергии.  Но 
власть имущие позаботились о том, чтобы этого не произошло, и они 
убьют и уничтожат любого, кто мог бы это попытаться сделать, только 
чтобы они одни могли управлять миром.  Потому что, если у вас есть 
бесплатная энергия, вы сможете контролировать население.  Но это то, о 
чём здесь говорится.  

Молитесь о том, чтобы могущественная энергия Святого Духа со 
всей возрождающей, укрепляющей и преобразующей силой, 
подобно электрическому току, проникла в вашу 
парализованную душу, побуждая каждый нерв биться новой 
жизнью и возвращая всего человека из состояния смерти в 
состояние жизни и здоровья. {Свидетельства для церкви, т. 5, с. 
267.2} 

Это удивительное утверждение, и я хотел бы предложить вам в 
соответствии с божественным образцом, что эти духовные, невидимые 
реальности проявляются в видимых физических реальностях, что 
невидимое и видимое соответствуют друг другу, когда энергии Святого 
Духа нисходят на вас. Они обладают способностью посредством 
вибрации вносить изменения в человеческое тело и в человеческий 
разум, но не в таком порядке.  Сначала, в человеческий разум, он может 
вносить изменения в человеческий разум, который затем влияет на 
человека духовно, а потом также оказывает влияние на человеческое 
тело словно его пронзает электрический разряд.  Могущественная 
энергия Святого Духа. И опять же, мы не ограничиваем действие Святого 
Духа только этим аспектом. Это всего лишь один из аспектов Святого 
Духа, который мы не можем оценить количественно, но я нахожу это 
очень, очень интересным. 

Таким образом, мы приходим к выводу, что в работе Духа есть аспект, в 
котором присутствует элемент энергии, связанный с электричеством, 
вибрацией, частотой, что  Святой Дух обладает способностью проявлять 
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эти вещи и воздействовать на человеческий организм.  Это очень, очень 
ясно видно из того, что мы прочитали.  В отличие от этого, обратите 
внимание на то, что говорится в следующем утверждении. 

Это последнее искушение [Христа] было самым 
соблазнительным из трёх. Сатана знал, что жизнь Христа должна 
быть полна скорби, лишений и конфликтов. И он думал, что 
сможет воспользоваться этим фактом, чтобы подкупить Христа, 
чтобы Тот поступился Своей непорочностью. Сатана использовал 
всю свою силу, чтобы сосредоточиться на этом последнем 
искушении; ибо это последнее усилие должно было решить его 
судьбу относительно того, кто станет победителем. Он 
провозгласил, что весь мир принадлежит ему и что он является 
князем силы воздуха. Противостояние, с. 52 

Это заявление сатаны о том, что он был князем, господствующим в 
воздухе. И это очень интересное утверждение, не так ли?  Конечно, это 
цитата из послания к Ефесянам 2:2: 

…в которых вы некогда жили, по обычаю мира сего, 
по воле князя, господствующего в воздухе, духа, действующего 
ныне в сынах противления… 

Таким образом, враг обладает способностью воздействовать на 
человеческий организм также через силу воздуха, через невидимое.  
Через начальства, власти и тому подобное, и я верю, что эти механизмы 
являются частью его проекта "князь силы воздуха", направленного на 
воздействие на человеческий организм таким образом, чтобы нам было 
трудно общаться с Богом.  И, конечно, всё начинается с низких частот.  
Сначала 2G, затем 3G, 4G, 5G, а затем эти частоты увеличиваются, что 
делает жизнь Божьего народа всё более трудной.  Но хорошая новость 
заключается в том, что вы заякорены и соединены со Святым Духом 
Божьим, с могучими энергиями Святого Духа. 
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И вы знаете процесс установления связи с этим через покаяние, 
исповедь, молитву и послушание заповедям... Боже, Ты сможешь 
противостоять этому нападению на человеческий организм с помощью 
силы Святого Духа.  Есть ли в этом смысл?  Итак, теперь мы рассмотрим 
это утверждение чуть подробнее.  Рассмотрим ещё несколько моментов.  
Это из книги "Желание веков", с. 356.  Там говорится: 

Для Господа всё это очевидно. Иисус заверяет Своих учеников, 
что Бог сочувствует их слабостям и нуждам. Любой тяжкий 
вздох, любая душевная рана, любая печаль отзываются болью в 
сердце Отца. Желание веков, с. 356 

Это утверждение… Опять же, в прошлом, признаюсь, я бы воспринял его 
как поэзию, но в тех вещах, которые мы рассматривали, это буквально.  
Что касается человеческого организма, о чём мы поговорим позже, 
человек по имени Манфред Клайнс, австрийский нейробиолог, изучал 
человеческие эмоции в виде сигналов и сравнил их с музыкой, а также с 
тем, как музыка может создавать сигналы, приближённые к 
человеческим эмоциям.  И, это, конечно, ещё раз объясняет, почему 
музыка может так манипулировать человеческим духом. Но это также 
может помочь нам усилить то, что мы переживаем, посредством музыки, 
которую мы слушаем.  Видите ли, интересно, что когда Томас 
Джефферсон писал статьи в Соединённых Штатах для Конституции и 
когда он думал, что пора бы остановиться, он брал в руки скрипку и 
начинал играть, чтобы привести в порядок свои мысли и писать более 
внятно.  Те люди понимали в этих вещах гораздо больше, чем многие 
люди понимают сегодня. 

Поэтому я хочу, чтобы вы запомнили этот момент.  “Любой тяжкий 
вздох, любая душевная рана, любая печаль отзываются болью в сердце 
Отца”. Сколько скорби, огорчений, тоски, подавленности и уныния 
ощущается в сердце Отца прямо сейчас?  Эта мысль глубока с точки 
зрения понимания того, как она влияет на нашего Небесного Отца, эти 
эмоции, которые мы испытываем.  Потому что все эмоции, которые мы 
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испытываем, как Манфред Клайнс сформулировал, - гнев, горечь, 
печаль, огорчение, а также благоговение, радость, сексуальность – все 
имеют форму волны.  Все эти вещи имеют форму волны, и они 
вибрируют в сердце Бога.  Поэтому, когда мы благоговеем перед Богом, 
мы излучаем форму волны, которая находится в гармонии с небесами.  
Если мы имеем в виду истинного Бога.  Если мы ссылаемся на ложного 
Бога, то у нас есть сигнал, который связан с обманом и злом. Это 
открывает нам потрясающее понимание Вселенной, не так ли, когда мы 
смотрим на эти вещи?  

Итак, я хочу зачитать вам это высказывание и хочу закончить на этом, но 
прежде чем я прочитаю это, я просто хочу поблагодарить Бога за 
пионеров Церкви Адвентистов Седьмого Дня, которым мы обязаны 
всем, что Бог дал им, что Бог дал нам через этих людей драгоценную 
истину, которую мы не должны потерять.  И когда мы читаем это 
высказывание, скажите мне, понимал ли этот человек всё, о чём мы 
сейчас говорим.  Это История провидца с острова Патмос. 

Было время, когда греха не существовало; когда безраздельно 
царила гармония [гармония - это слово в форме волны, не так 
ли?] совершенства.  Человек нарушил гармонию. 

Он нарушил аккорд, он вышел из гармонии, он перешёл на другую 
форму волны и частоты, отличные от тех, на которых действовали 
небеса. 

Жизнь начала угасать. Вся природа скорбела. Медленно, одно за 
другим, величественные деревья сбрасывали листья, цветы 
увядали. 

Потому что человек в своём дыхании, в волновых формах, которые 
исходят от его дыхания… Человек обладает способностью видеть 
маленькие деревца, видеть, как что-то прорастает… И человек влияет на 
всё творение вокруг него и умаляет его. По словам Эллен Уайт, деревья 
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до потопа были подобны камню.  Сегодня таких деревьев не так много, 
даже “железная кора”, дерево очень прочное, но далеко не такое 
прочное, как до потопа. Вот почему деревья раньше вырастали на 
тысячи футов в высоту, потому что они были как камень. 

Интересно, здесь говорится, что даже цветы увяли.  И в чём причина?  Я 
просто забегу немного вперёд.  Причина, по которой я начал поиски в 
этом направлении, заключалась в том, что мы изучали тему “Господства 
над землёй”.  Как получилось, что, когда Адам согрешил, деревья начали 
умирать?  Почему они начали умирать?  Не Бог убивал деревья, не Бог 
убивал цветы.  И почему Адам скорбел сильнее, когда увидел, что листья 
падают с деревьев, чем люди сегодня скорбят по своим умершим?  
Почему?  Что это значит? Именно это побудило меня изучать эти 
вопросы.  Убийство.  Ты должен убивать.  Это исходит из тебя.  И просто 
подумайте об этом с точки зрения того, что не имеет значения, что 
слетает с ваших уст и что вы проецируете на других людей; вы не можете 
скрыть тот факт, что вы излучаете частоты, которые либо разрушают 
Землю, либо исходят от Бога через вас и восстанавливают Землю.  
Интересное утверждение, не правда ли?  Интересный ход мысли. Мы не 
можем восстановить Землю, потому что мы несчастны, жалки, нищи, 
слепы и наги.  Но у нас могут быть реки живой воды, текущие из нашего 
сердца, из нашего чрева и влияющие на всех остальных.  Теперь Нью-
Эйдж взял эту концепцию, исказил её и превратил в нечто совершенно 
иное.  И христианство, и современные учёные считают, что это всё фокус-
покус.  Всё это чепуха.  Всё это мусор.  И многие адвентисты были 
склонны двигаться в этом направлении, именно в этом конкретном 
направлении. 

Итак, обратите внимание на то, что здесь написано. 

Каждый цветок, опадая, звучал похоронным звоном по всей 
вселенной Бога. 
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Что понимал этот человек?  Каждый упавший цветок издавал звук, и 
опять эта форма волны, частота, когда он падал на землю.  

Но Христос уже заключил завет с Отцом. Его жизнь была 
принесена в жертву ради этого самого времени.  И человек, 
раскаявшийся, скорбящий человек, принёс агнца из стада, 
заколол его, и его живая кровь стала символом жизни Христа.  
Каждое существо, от высшей формы творения до пылинки в 
солнечном луче, живёт жизнью Бога; 

“Живёт жизнью Бога”, - по-моему, он цитирует Эллен Уайт из её книги 
Воспитание, стр. 99. 

и когда наступает смерть, в сердце Вечного ощущается 
вибрация. 

Это удивительно, не правда ли?  Вот почему воробей не может упасть 
без воли Отца.  Вот почему.  Это вибрация.  Насекомое воздействует на 
Него.  Частота и электричество.  Он знает. 

В каждом агнце, закланном во всех жертвоприношениях, Бог 
видел кровь Своего собственного Сына. Сердце Отца было 
разбито, когда первый агнец был заклан; 

Теперь это добавляет интересную грань.  Как вы думаете, Стивен Хаскелл 
понимал систему жертвоприношений?  О, Бог повелел использовать 
систему жертвоприношений.  Но это разбило Ему сердце, не так ли, это 
разбило Его сердце. 

и каждый раз, когда нож обагрялся кровью 
жертвоприношения, Бог вновь вспоминал о смерти Своего 
Сына.  Христос умер от разбитого сердца.  Небеса знают, что 
значит разбитое сердце, прожитая жизнь, разрушенные 
надежды. "Сердца сокрушённого и смиренного Ты не презришь, 
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Боже". {Стивен Хаскелл, 1905, История провидца с острова 
Патмос, 104.2} 

Итак, я просто хочу закончить на этом утверждении из Книги Бытие 4:10, 
когда Бог спросил Каина, и тот сказал: "Что ты сделал?"  Голос, или звук, 
или частота, или вибрация крови твоего брата вопиёт ко Мне из-под 
земли.  А теперь ответьте на вопрос, поэзия это или реальность? Вот о 
чём я хочу, чтобы вы подумали.  Давайте закончим молитвой.  

Отче наш Небесный, я благодарю Тебя за то, что мы можем 
приблизиться к Твоему престолу.  Мы молимся о даре Твоего Святого 
Духа.  Мы признаём, что мы грешные, заблудшие, слабые и смертные.  В 
нас нет ничего хорошего, но мы знаем, что Ты любишь нас и не 
осуждаешь, и что если мы попросим Святого Духа, он может сойти на 
нас.  Нам нужен Твой Дух.  Мы молимся о том, чтобы быть в гармонии с 
небесами и чтобы Твои ангелы принесли нам Святой Дух, которого мы 
можем получить.  Возможно, он коснётся наших сердец, и они будут 
вибрировать до самых пределов Вселенной, и мы сможем пребывать в 
гармонии с небесами, чтобы смочь противостоять князю силы воздуха.  Я 
молюсь, чтобы мы изучали эти вещи, чтобы быть верийцами.  Это начало 
нового курса обучения, и я молюсь, чтобы, изучая это, мы шли путями 
истины, чтобы Ты направлял и защищал нас, и чтобы мы следовали 
только путём истины.  И я благодарю Тебя во имя Иисуса.  Аминь. 
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Часть 2 

Отец, мы благодарим Тебя за этот прекрасный субботний день.  Мы 
благодарим Тебя за возможность открыть слово Божье.  Твоё слово - 
источник жизни. Через Твоё слово приходит жизнь, здоровье и сила.  И 
мы молимся, чтобы во время чтения и исследования наши сердца 
трепетали, когда мы снова вспоминаем, что Ты уже простил нас.  Ты 
только хочешь, чтобы мы признали, что Ты простил нас, чтобы мы могли 
примириться с Тобой, чтобы мы знали, что Ты ничего не имеешь против 
нас.  Ты не судишь нас.  Ты не осуждаешь нас, но всё это Ты даровал нам 
даром, всё это в Твоём Сыне.  И я молюсь, чтобы, пока мы продолжаем 
учиться вместе, Ты вёл нас и наставлял нас во имя Иисуса.  Аминь. 

Да, возможно, это было немного пророческим заявлением, но, судя по 
тому, что я увидел на лицах присутствующих, я подумал, что для 
некоторых из вас это будет нелёгким испытанием.  Но эта тема, я думаю, 
заинтересует многих из вас.  И я просто хочу предварить это, рассказав 
вам небольшую историю об одном из моих переводчиков в Европе.  И он 
сказал мне: "Знаешь, Адриан, следовать за тобой по этим 
доктринальным утёсам, безусловно, захватывающее предприятие.  
Единственная проблема в том, что когда я добираюсь до того утёса, на 
который ты взобрался, я не успеваю перевести дух, а ты уже на полпути к 
следующему.” И я приношу свои извинения за это.  Моё пасторское 
сердце немного переживает из-за этого.  Но, что касается темпа, в 
котором мы продвигаемся, я знаю, что многим из вас это нравится.  Но 
причина, по которой я рад, что мы продолжаем двигаться в том же 
темпе, заключается в том, что только истинное Евангелие поможет вам 
пережить бедственное время Иакова.  Только истинное Евангелие. И мы 
продолжаем собирать воедино фрагменты истинного Евангелия. 

Сейчас много говорят о Новом мировом порядке, и мы десятилетиями 
слышим о Новом мировом порядке, и о лагерях смерти, и обо всём, что 
собираются сделать папство и Америка, и обо всех воскресных законах, и 
обо всём, что выпадет на долю Божьего народа.  И после того, как Божий 
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народ наполнится всеми ужасами всего того, что вот-вот обрушится на 
Землю, какое решение будет предложено вам? Приготовиться.  Какой в 
этом смысл? Я имею в виду, что это такое?  Что это такое -  
приготовиться?  Ну и что мне теперь делать?  Как мне подготовиться к 
Новому Мировому порядку?  Как мне это сделать?  Как мне 
подготовиться?  Или что вам нужно?  Вам нужно знать, как прокормить 
себя.  Вам нужно знать, как пользоваться солнечными батареями.  Вам 
нужно знать, как всё это делать.  Вам нужно выйти на улицу и достать всё 
это, чтобы подготовиться к Новому мировому порядку.  Верно? Но что 
может помешать вашему сердцу замереть от страха перед тем, что 
грядёт на Землю?  Именно этим мы и занимаемся.  Самодостаточность, 
чтобы не быть зависимыми.  И я не говорю, что эти вещи сами по себе 
плохи.  Я просто хочу сказать, что если вы так готовитесь к Новому 
мировому порядку, то у вас ничего не получится.  Вы просто не 
добьётесь успеха. 

Праведность по вере. Господь послал самую ценную весть через 
старейшин Ваггонера и Джоунса.  Это был свет, который озарил Землю 
своей славой.  Мы должны следовать этой вести, потому что во время 
проповеди этой вести начали падать капли позднего дождя, и то, чем мы 
делились, то, чем поделился Колин на прошлой презентации, - всё это 
часть этой вести, призванной подготовить нас к бедственному времени 
Иакова и к мысли о том, что ваш Небесный Отец не судит вас. Ты 
думаешь, что это поможет тебе со всеми твоими грехами, которые 
обрушиваются на тебя со всех сторон, и всё вокруг сходит с ума, и ты 
испытываешь искушение думать, что это происходит со мной потому, что 
я злой и порочной, и всё такое прочее?  Как вы думаете, помогает ли вам 
знать, что ваш Отец вас не осуждает?  Помогло бы это вам предотвратить 
сердечный приступ от страха? 

Да, это поможет мне.  Это поможет мне.  И что мой Отец не осудит меня, 
и что мой Отец не собирается уничтожать меня из-за того, что я не 
соответствую требованиям, и потому что у меня не всё в порядке с 
головой. И это - весть, которую мы изучаем, и мы продвигаемся 
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семимильными шагами. Но я думаю, что это важно, потому что на Земле 
вот-вот произойдут великие перемены.  Я думаю, мы все это знаем. 

Мы знаем, что этот маленький пузырь, в котором мы находились 
последние 30 лет, особенно здесь, в Австралии, вот-вот лопнет.  Скоро 
всё пойдёт в совершенно ином направлении, всё изменится.  И я хочу, 
так сказать, позаботиться о том, чтобы у Божьего народа было 
достаточно продовольствия, чтобы, когда начнётся настоящий голод, у 
нас были припасы наготове.  И именно поэтому мы работаем в довольно 
быстром темпе. Я знаю, что некоторые люди, испытывающие трудности 
внутри церкви, просто хотят другую церковь, где всё будет обеспечено, 
мы сможем просто продолжать нашу церковную жизнь, и у нас всё будет 
так же, как было раньше.  В настоящее время мы не в состоянии этого 
сделать.  Но мы в состоянии исследовать Священные Писания. Только те, 
кто укрепил свой разум истинами Священных Писаний, пройдут через 
последний великий кризис, Великая борьба, с. 593. Священные Писания - 
это гарантия. В любом случае, это та самая глава.  Итак, это предисловие, 
которое я хочу изложить.  Иногда я жалею, что не могу притормозить, но 
так как ко мне приходит много интересного материала, я не могу.  У 
меня есть друзья, которые помогают мне.  Они продолжают присылать 
мне материалы.  О, это действительно интересно! 

Итак, давайте вернёмся снова к этому вопросу.  Материал, который мы 
рассмотрели в моей первой презентации, я думаю, некоторые из вас 
поймут, что это следующий этап революции в мышлении, в понимании, 
и я считаю, что для нас важно понимать эти вещи.  
“Сокрытое принадлежит Господу, Богу нашему, а открытое — нам и 
сынам нашим до века” (Второзаконие 29:29).  И поэтому, когда Дух 
Пророчества говорит с нами, когда Библия говорит с нами, тогда это для 
нас и для наших детей, это то, что мы должны понимать. 

Итак, мы возвращаемся к Книге Бытие 4:10.  И я много лет размышлял о 
правилах Миллера, которые предписывают воспринимать всё 
буквально, если только это не говорит о насилиии над природой. В 
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прошлом, когда в Библии говорилось, что “голос крови брата твоего 
вопиёт ко Мне от земли”, я бы сказал, что это насилие над природой, и, 
следовательно, это поэзия.  Это поэтично.  Но, изучая весть 1888 года и 
всё, что говорится в Священном Писании, а также Дух Пророчества и 
пионеров, я больше не верю в это.  Я считаю, что это утверждение 
является буквальным.  Что кровь, пролитая Авелем, вызвала частотную 
реакцию в атмосфере, и что она проникла в самое сердце Бога.  И 
поэтому она воззвала к Нему от земли.  Вот что происходит. 

Итак, теперь мы хотим рассмотреть то, что Колин уже упомянул о 
воробьях. Что ж, Э. Дж. Ваггонер говорил то же самое много лет назад.  
Если мы посмотрим на страницу 4 ниже, где написано: “… ибо мы Им 
живём и движемся и существуем… мы Его и род".  И для тех из вас, кто 
он-лайн, и не были с нами сегодня утром, если вы зайдёте на страницу 
maranathamedia.com и посмотрите на статью справа от списка последних 
статей, вы увидите “Словом Господа”, и мы уже на середине четвёртой 
страницы, читаем цитату Э. Дж. Ваггонера. 

"… ибо мы Им живём и движемся и существуем… мы Его и род.” 
Деяния 17:28. Бог по-прежнему во Христе, который берёт на Себя 
грехи мира, 

Это удивительно.  Это громкое заявление, не так ли?  Это весть 1888 
года. 

и крест сегодня также реален, как это было в тот день, когда 
Пилат вынес приговор Иисусу из Назарета. 

События, произошедшие 2000 лет назад, являются проявлением того, 
что происходит сегодня.  Всё повторяется снова и снова.  И здесь мы 
видим: 

Ни одна душа не испытывает такой боли, которую не 
чувствовал бы Бог, ибо даже падение воробья на землю 
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отзывается болью (англ. - производит вибрацию, добавлено 
переводчиком) в Его сердце. 

Снова это слово – “вибрация”.  Именно так понимали это наши пионеры, 
и эти утверждения, на мой взгляд, свидетельствуют о том, что они были 
намного впереди нас в своём понимании того, о чём мы размышляем 
сегодня.  Хаскелл продемонстрировал своё понимание этого.  Ваггонер 
демонстрирует своё понимание этого конкретного момента.  И здесь 
написано: 

Так будет до последнего великого дня, когда совершится тайна 
креста Господня. 

Так что величайшее откровение о кресте ещё впереди.  Источник этого 
был 2000 лет назад, но величайшее откровение о кресте произойдёт в 
конце тысячелетнего периода.  Величайшие страдания, которые 
испытают Бог и Его Сын, проявятся в конце тысячелетнего царства. 

Там будет мучение, как в Гефсимании и на Голгофе, и Бог 
пострадает так же, как и раньше, да, так же, как Он страдает и 
сейчас; ибо для Него нелегко отрезать любой из Своих членов. Э. 
Дж. Ваггонер, Истина для настоящего времени, Великобритания, 
31 октября 1901 

Интересное заявление, не правда ли?  Итак, есть много людей, которым 
трудно согласиться с мнением Ваггонера о кресте из-за их понимания 
необходимости создания диспенсационной системы Евангелия Ветхого и 
Нового Завета и исторического понимания креста 2000-летней давности.    

Но, как говорит Эллен Уайт в книге "Воспитание", стр. 263,  “Крест лишь 
открывает нашим притупленным чувствам боль, которую причинил 
Божьему сердцу грех от самого начала”. 

Таким образом, крест Христов - это проявление того, что происходит с 
Богом каждый день.  Нам нужно было это откровение для наших 
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притупленных чувств, чтобы понять Его страдания, и это само по себе 
удивительно.  Итак, я написал здесь, ниже, что между нашим небесным 
Отцом и нами существует система связи посредством вибрации. Как 
сказано в "Желании веков", “Любой тяжкий вздох, любая душевная рана, 
любая печаль отзываются болью (производит вибрацию) в сердце Отца”. 
Итак, послушайте следующее утверждение из книги "Основы 
христианского воспитания", с. 414: 

Чистые сердцем видят Бога в каждом провидении, в каждом 
этапе истинного воспитания.  Они вибрируют при первом 
приближении света, исходящего от престола Божьего. 

Это абсолютно глубокое заявление, которое должно нам о чём-то 
говорить.  Что это?  Они вибрируют.  Чистые сердцем видят Бога в 
каждом провидении, на каждом этапе истинного воспитания, они 
вибрируют при первом приближении света.  Итак, вы можете 
представить, что в Эдемском саду, когда Христос пришёл к Адаму и Еве, 
они вибрировали при Его приближении. 

А что их окружало?  Что за одеяние было на них надето?  Свет, который 
есть вибрация, световые волны, вибрация.  И в Духе Пророчества 
говорится, что свет, окружавший их, позволял им общаться с природой.  
Передача и приём, преобразование.  Мы, как биологический вид, когда-
то могли считывать частоты растительного мира, но мы утратили это, и 
когда мы это потеряли?  Глава 4 Книги Бытие.  Я полагаю, что именно 
тогда это и произошло.  Глава 4 книги Бытие даёт вам наиболее ясную 
картину этого.  Бытие 4:11: “И ныне проклят ты от земли”, потому что 
кровь Авеля уходит в землю, а значит, и частота уходит в землю.  И 
снова, если вы изучали проблему памяти воды, меняется структура 
воды, так?  Итак, частоты, которые излучались после смерти Авеля, в 
результате этого изменили структуру Земли. 

Собрание:  Это была частота крови, подвергшейся атаке. Так что это 
был страх, паника и всё такое. 
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Да, потому что Бог говорит, что когда сказано "плачет", на самом деле на 
иврите это слово звучит как "вопиёт".  Для меня "вопль" - это частота 
сильной агонии, и эта частота, эта вибрация проникает в землю, и земля 
подвергается воздействию этих изменений.  Это диссонирующая нота во 
Вселенной.    

Здесь говорится: “Отныне проклят ты от земли”.  Слово “от” можно 
перевести как ”из".  “Отныне проклят ты из земли”.  Итак, если ты 
вложил это изменение частоты в землю, она вернётся к тебе.  Чем 
больше ты вложишь, чем больше ты будешь закапывать это в землю, тем 
тяжелее это тебе аукнется.  Какой мерой вы мерите, такой и вам будут 
мерить. Вот что мы читаем здесь. 

“Проклят ты от земли, которая отверзла уста свои”, - и это интересная 
вещь.  У земли есть уста.  На данном этапе я всё ещё размышляю о 
символическом языке.  Мне пока трудно постичь, как это можно 
понимать буквально.  Поэтому мне надо ухватить символизм, чтобы 
понять что-то через такого рода символизм.  Вот как я понимаю это в 
настоящее время.  “Принять кровь брата твоего от руки твоей; когда ты 
будешь возделывать землю, она не станет более давать силы своей для 
тебя; ты будешь изгнанником и скитальцем на земле.” 

Собрание: Просто подумай, Адриан, кровь - это не только то, что 
находится на поверхности.  Если ты принимаешь что-то через рот, 
это усваивается и становится частью тебя. Таким образом, кровь и 
частоты, по сути, становятся частью земли, а не просто чем-то, 
что находится на её поверхности. 

Это повлияло на всю землю так, что земля из-за этих различных 
вибраций не могла давать свою силу для производства, как это было 
раньше.  
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Собрание: Каин, а мы знаем природу человека, попытался спрятать 
тело своего брата.  Он попытался спрятать тело своего брата, 
закопав его в землю, а не просто оставил его  на земле.    

Так что, да, хороните мёртвых ваших в земле, чтобы частоты излучались 
и дальше. 

Теперь обратите внимание на то, что говорит Каин.  Бог сообщает нечто 
ему: по сути, своими действиями ты изменил частоты Земли, и это 
говорит о том, что проклятие будет исходить не от Меня.  Проклятие 
исходит не от Меня, оно исходит из земли. И как Каин извратил это?  
Стих 14: “Вот, Ты теперь сгоняешь меня с лица земли”.  Моя способность 
взаимодействовать с природой изменилась, и причина этого - Ты.  Таким 
образом, он не берёт на себя ответственность за свои действия.  Он 
возлагает это на Бога. Когда Ты говоришь, что я проклят, это Ты 
накладываешь это проклятие.  Ты схватил Свою маленькую чёрную 
коробочку с проклятиями и рассыпал её по земле, и теперь я страдаю из-
за того, что Ты сделал.  Это реакция человека. 

И сказано: “И от лица Твоего я скроюсь”.  Итак, я вижу, что произошло 
отделение человека от природы.  В нашей культуре это значительная 
степень процесса отделения от природы.  Это то, что мы переживаем. 

Итак, давайте взглянем.  Эта следующая цитата, следующая за 
"Основами христианского воспитания", стр. 414, нам действительно 
важно понять, потому что мы собираемся проповедовать эту весть, и она 
дойдёт до каждого колена и языка, и народа, и племени, и это свет, 
который озарит землю своей славой.  Очевидно, что свет - это то, что мы 
понимаем под этим в духовном контексте, свет, духовный свет и 
понимание.  Но это также имеет физические последствия, потому что в 
книге "Великая борьба", с. 612, говорится, что народ Божий “с 
просветлёнными лицами, на которых лежит печать святого посвящения, 
будут торопиться принести небесную весть во все уголки земли.” Это 
интересно, не правда ли?  Это означает, что человек изменился, 
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выражение его лица изменилось настолько, что в нём начинает 
проявляться свет.  Есть над чем подумать.  Обратите внимание, что здесь 
написано. 

Богу приятно учить тех, кто хочет учиться у Него. Откровение Его 
слова даёт свет и понимание простым людям. Всем, кто откроет 
свой разум для постижения драгоценных истин Его слова, Бог 
даст знание, которое умудрит их во спасение. 

И я верю, что это та работа, которой мы занимаемся.  Это серьёзная 
работа, и поэтому мы мчимся.  И я знаю, многие говорят, что трудно 
угнаться, но на самом деле Новый мировой порядок наступает. А почему 
он наступает?  Почему это происходит сейчас?  Почему сейчас?  Потому 
что враг знает, что эта весть вот-вот будет выпущена на Землю. Не как 
иначе. Это не может ждать ещё два, три, четыре столетия, потому что не 
папа римский, не протестантизм и не цари Земные собираются 
совершить второе пришествие.  Нет, это послание милосердия, послание 
Божьей любви.  Это послание Божьей благодати, проявленной в Его 
народе, которое приведёт к концу. 

И цари Земли будут обеспокоены, потому что голоса с востока будут 
беспокоить их, и они будут стремиться остановить это.  Итак, мы 
продолжаем с того места, где говорится: 

Мы должны сыграть ключевую ноту, которая затронет (вызовет 
вибрацию) каждую душу, 

Итак, ключевым компонентом вести, которой мы хотим поделиться, 
является то, что мы собираемся передать вибрацию этой вести.  Есть ли в 
этом смысл?  Это то, что вы там читаете?  Мы должны взять ключевую 
ноту, ключевую ноту, как на пианино, ключевую ноту, которая затронет 
каждую душу.   И снова, является ли это всего лишь символизмом?  Или 
это говорит о реальности того, что, когда вы переходите с места на место 
с освещёнными лицами, этот свет означает форму волны, которая 
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находится в гармонии с небесами и которая окажет влияние на всех 
вокруг нас и на саму землю?  Там говорится: 

передавайте вибрацию каждой душе и приносите радость 
небесным существам. Представляя Голгофский крест, мы 
должны воскликнуть: "Вот Агнец Божий, Который берёт на себя 
грех мира".  Когда мы перестанем доверять человеку, 

Что значит перестать доверять человеку?  Это многое значит, не так ли?  

и сделаем Бога своим помощником, мы увидим, как земля 
наполнится славой Господней подобно тому, как воды 
покрывают море. Ревью-энд-Геральд, 16 октября 1900 г. 

И я подумал: "Вау, это потрясающе!"  Мы были исполнены Святого Духа, 
когда более полно провозглашали День субботний.  Это тот момент, к 
которому мы хотим прийти. Мы пережили Великую борьбу, народ Божий 
переходит с места на место с просветлёнными лицами, и знамения и 
чудеса сопровождают верующих, следуют за верующими.  Они не 
являются целителями, чудотворцами и тому подобное. Нет.  “Серебра и 
золота нет у меня; а что имею, то даю тебе: во имя Иисуса Христа 
Назорея встань и ходи” (Деяния 3:6).  Итак, следующая цитата: 

Разве наши души не должны быть в таком состоянии, чтобы 
каждая струна арфы нашего существа вибрировала от хвалы 
Богу, когда её касается перст Его любви! 

Вот арфы, на которых мы будем играть.  Мы – арфы, и Дух Божий 
заставляет арфу вибрировать, извлекая прекрасную музыку из 
человеческой души.  “Разве наши души не должны быть в таком 
состоянии, чтобы каждая струна арфы нашего существа звучала хвалой 
Богу, когда её касается перст Его любви?”  Бог - это Агапэ, и это то, к чему 
мы пришли в нашем исследовании характера Бога - является ли Он 
разрушителем или нет, божьего суда и окончания времени благодати.  
Мы разобрали их по частям, рассматривая и спрашивая себя, можем ли 
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мы по-прежнему утверждать, что, провозглашая то, что мы 
провозглашаем, мы опираемся на послания 1844 и 1888 годов?  И мой 
ответ - да.  Да, это по истине Весть Третьего Ангела. 

Не должны ли мы быть в такой близости к Богу и обладать такой 
полнотой Иисуса, чтобы наши души возвышались, а наше 
внимание было всегда направлено на благодать Божью, и мы 
были побуждаемы размышлять о небесах и небесных вещах? 
{Проповеди и беседы, т. 2, с. 50.1} 

Сосредоточьте свою привязанность на горнем. Мы восседаем на небесах 
во Христе Иисусе, а если мы восседаем на небесах во Христе Иисусе, то 
как же получается, что трудности этой жизни могут каким-то образом 
пересилить реальность того, что мы восседаем на небесах во Христе 
Иисусе? Это испытание, с которым всем нам приходится сталкиваться, 
когда мы имеем дело с окружающими нас людьми, которые 
действительно хотят усложнить нам жизнь. Ещё одна: 

Вы куплены дорогой ценой - смертью Единородного Сына 
Божьего. Ваше сердце продолжает биться.  От этого биения 
зависит ваша жизнь.  Его биение не зависит от вашей воли.  Вы 
едите и спите с беспечным безразличием.  Но Божье попечение 
и забота о вас непрестанна.  Он управляет приливами и 
отливами жизненного потока. 

Это потрясающие высказывания.  Приливы и отливы жизненного потока.  
Есть ли в океанах что-то, что нам нужно понять в терминах приливов, 
отливов и течений? Есть.  Я не знаю, проходил ли кто-нибудь из вас 
краниосакральную терапию, когда спинномозговая жидкость 
поднимается и опускается по позвоночнику, и если уровень вашей 
энергии падает, они могут воздействовать сзади, чтобы эта жидкость 
снова заработала, и ваш позвоночник снова выпрямился.  Удивительно.  
Приливы и отливы жизненного потока.  Очень интересно. 
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Где благодарность, которая должна исходить из уст человека за 
Его оберегающую заботу? Где признание Его непрестанной 
бдительности?... {Взгляд ввысь, с. 50.3} 

Думаем ли мы об этом, о том, что само наше существо в этот момент 
поддерживается Словом Божьим?  Он посылает нам жизненный поток и 
поддерживает в нас жизнь.  Мы защищены Его ангелами, окружены ими. 

Есть ангелы, может быть, ну, я не знаю, на расстоянии скольких футов от 
нас, которые убили бы нас в одно мгновение, если бы не ангелы, 
посланные нашим Отцом, которые защищают нас.  Мы были бы мертвы 
в одно мгновение.  Так ценим ли мы всё это?  Благодарим ли мы Бога?  
Это те вещи, которые нам действительно нужно изучить. 

Каждое биение сердца - это отдача от прикосновения перста 
Божьего. 

Прекрасный язык.  Последняя цитата была из "Взгляда ввысь", стр. 50.  
Это "Ревью-энд-Геральд", 2 декабря 1890 года. 

Он присматривает за нами днём, и под Его крыльями мы 
находим убежище ночью.  Он заботится о нас, бодрствуем мы 
или спим.  Он подобен часовому, который охраняет нас от власти 
сатаны, чтобы нам не попасть в его плен. {Ревью-энд-Геральд, 2 
декабря 1890 г., пар. 15} 

Не просто от сатаны, но от власти сатаны.  Вы читали высказывания о 
том, как сатана распространяет смертельную заразу в воздухе.  Князь, 
властвующий в воздухе.  Если бы не Бог, наполняющий благодатью сам 
воздух, которым мы дышим! Эллен Уайт говорит, что благодать Божья 
так же реальна, как воздух, которым мы дышим, что Бог сохраняет 
воздух, которым мы дышим, и если бы Бог не делал этого для нас, сатана 
в одно мгновение задушил бы нас всех, распространив в воздухе 
смертельную заразу.  Мы были бы подобны Ироду, кишащему червями, 
корчащемуся на земле и умирающему.   
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Итак, что же вызвало у меня интерес к этому исследованию?  Вот, 
следующая цитата.  Это цитата, которая действительно привлекла моё 
внимание. Атмосфера, окружающая каждого человека.  Когда я прочитал 
это утверждение, я подумал: "О, это потрясающе!" 

Влияние мыслей каждого человека  

Именно эта часть задела меня: не только действия.    

и поступки окружают его как невидимая атмосфера, которую 
неосознанно вдыхают все, кто с ним соприкасается.  Эта 
атмосфера часто бывает заряженной  

И это слово, я полагаю, важно, потому что оно обозначает электрический 
ток. Она заряжена. 

ядовитыми влияниями, и когда другие вдыхают их, то 
неизбежным результатом является моральное вырождение. 
{Свидетельства для церкви, т. 5, с. 111.1} 

Собрание:  Голливудская идея и всё такое прочее в том, чтобы 
вкладывать всю свою энергию в свои фильмы, а затем транслировать 
это по всей планете. 

Таким образом, каждый раз, когда вы смотрите вечерние новости, вы 
подвергаете себя воздействию определённой частоты, и если вы 
продолжаете реагировать на эту частоту, это даёт результат. На самом 
деле у вас формируется представление о том, что такое реальность, и 
тогда вы думаете об этих вещах так же, как мир, и находитесь под 
контролем. Средства массовой информации - это очень, очень 
тщательно разработанный инструмент социальной инженерии с точки 
зрения того, как мы должны думать о жизни.  И таким образом, ваши 
мысли излучают частоту. 
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Потому что, благодаря исследованиям Манфреда Клайнса о сентенции 
(от лат. sententia – мнение, суждение), эмоции имеют форму волны.  
Таким образом, эмоции, которые вы испытываете, создают сигналы, и 
именно поэтому, когда вы входите в комнату, где царит сильное 
напряжение, вы чувствуете это, потому что сигнал - это то, что вы можете 
прочитать. И Манфред Клайнс провёл тесты с этими различными 
формами сигналов во многих, очень разных культурах, используя эти 
формы сигналов.  И не имело значения, в какой культуре, на каком языке 
вы общаетесь, каждый сразу же улавливал разницу в форме сигналов и 
то, что это означало с точки зрения гнева, ненависти, благоговения, 
радости, мира.  Все они имеют форму волны. 

И когда ваши мысли наполнены печалью, горечью, разочарованием и 
раздражением, вы излучаете соответствующие частоты, и это влияет на 
всех вокруг вас, даже если вы не произносите ни слова.    

Собрание:  Бог говорит, что Его мысли - это не наши мысли, и они 
имеют гораздо более глубокий смысл, чем мы могли себе представить 
на первый взгляд. 

Да.  Его мысли - это не наши мысли.  Мы с Колином и Крейгом говорили 
об этом раньше.  Вот почему Бог не может допустить идею смерти, 
потому что, если Бог подумает о смерти, Он немедленно начнёт излучать 
частоту, которая разрушит всё.  Таким образом, Бог не может иметь 
ничего общего со смертью.  НЕ МОЖЕТ.  Он может излучать только 
частоты света, жизни, мира, радости и прощения.  Есть ли в этом смысл?  
Вера в то, что Бог создал систему правосудия, которая требует смертной 
казни, гарантирует смерть всего живого, потому что смерть - это частота, 
которая сейчас исходит из самой сущности Бога на мысленном уровне.  
И я верю, именно поэтому сказано в 1Коринфянам 13:12: “…тогда 
познаю, подобно как я познан.” Полная прозрачность. 

Когда мы смогли распознать эти частоты… С точки зрения принципа 
зеркала, я стал узнавать гораздо больше об окружающих меня людях, 
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чем когда-либо раньше.  Люди просто делятся большим количеством 
информации о себе, и вопрос в том, насколько нам это удобно?  Но это 
выводит освящение на совершенно новый уровень, не так ли? Подчиняя 
каждую мысль в послушание Христу, вы больше не излучаете волны.  
Подумайте о том, сколько вреда творению нанесли волны, исходящие из 
вас.  Может быть, стоит подумать о чём-то более позитивном, чтобы не 
нести больше разрушение?  Животные очень хорошо разбираются в 
людях.  Как они их понимают? Это было очень, очень интересно. 

Таким образом, мысли и поступки каждого человека окружают его 
подобно невидимой атмосфере, которую неосознанно вдыхают все, с 
кем мы соприкасаемся.  И это подтверждает истину из Послания к 
Римлянам 14:7, которую я привел чуть ниже: “Ибо никто из нас не живёт 
для себя, и никто не умирает для себя”.  Мысли о смерти, которые есть в 
каждом человеке, влияют на каждого другого человека. Такова 
реальность.  

Итак, я только что взял цитату из брошюры "Владычество над Землёй", 
которую я написал, и она приведена на странице 5 книги. 

Являются ли эти элементы творения и человека просто 
отдельными событиями, происходящими в одно и то же время, 
или существует связь между враждой людей и природными 
катаклизмами? 

Именно этот вопрос я ставил в этой книге.   

Возможно ли, что, когда мы пребываем в мире внутри себя и в 
наших сообществах, это каким-то образом влияет на саму землю? 
И наоборот, если мы противоречивы и неспокойны внутри себя и 
в своих взаимоотношениях, может ли это повлиять и на землю?  
“Владычество над Землёй”, с. 5 

Те, кто работает в рамках Нью-Эйдж и восточного мистицизма, конечно, 
сразу же ответят "да".  Это абсолютная правда, но это помещено в 
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контекст, который ведёт вас к смерти.  И именно над этим постоянно 
работает сатана, беря истину и связывая её с заблуждением, которое в 
конечном счёте всё равно приведёт вас к смерти, как, например, 
“Зелёное движение”. 

Зелёное движение хочет сохранить природу и мироздание, но оно 
продвигает программу действий с точки зрения брака, которая, в конце 
концов, уничтожит всё зелёное.  Вот как работает сатана.  Вот как он 
делает дела. Итак, мы провели значительное количество презентаций, 
изучая такие тексты, как Исаия 24:4-6, где говорится, что земля сетует, 
потому что они нарушили вечный завет, и тому подобное; что земля 
осквернена под живущими на ней.  И Левит 18:25, что земля извергает 
своих обитателей из-за их сексуальных извращений и неконтролируемых 
сексуальных аппетитов. И Бытие 6:11-12, где говорится о потопе, что 
земля растлилась.  Она наполнилась злодеяниями людей земли. Итак, 
мы чётко установили эту связь.  

Мы хотим подчеркнуть, что это происходит благодаря энергии, вибрации 
и частоте.  Вот как всё это происходит и как это влияет на Землю.  Итак, 
переходим к следующей странице. Патриархи и пророки стр. 59: 

Находясь под проклятием греха, вся природа должна была 
свидетельствовать человеку о том, что значит восстать против 
Бога и к чему это приведёт. Сотворив человека, Бог поставил его 
владыкой над всей землёй и всем живущим. Пока Адам 
оставался верен принципам Неба, природа была подчинена 
ему. 

Таким образом, верность Адама Богу означает, что Адам излучает 
частоту верности, и эта частота влияет на всё творение, находящееся под 
его властью.  И так эта верность проникает в творение.  Но когда он 
восстал, он начал излучать частоту и вибрации неверности и мятежа.  И о 
чём же это говорит? 
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Но когда он нарушил Божественный закон, подвластный ему 
животный мир восстал против его правления.  

Вопрос в том, как?  Как это происходит?  Он восстаёт, они восстают.  Как?  
Посредством вибрации, частоты и мыслительных процессов.  И вот как 
это воздействует на землю, так что земля реагирует. 

Так Бог в Своём великом сострадании хотел явить людям 
святость Своего закона, воочию показать пагубность даже 
самого незначительного нарушения его. Патриархи и пророки, 
с. 59, 60. 

Сейчас наша нация стремительно отказывается от предписаний Торы в 
своих законодательных органах.  Она отказывается от того, чему учит нас 
Библия, и, следовательно, в результате этого мы неуклонно движемся к 
небытию.  Если бы мы встали и сказали, что Тора на самом деле говорит 
нам, что брак заключается между мужчиной и женщиной, и что все эти 
другие формы союзов создают такие частоты, которые разрушат землю,  
как вы думаете, это было бы оценено по достоинству? 

В Торе также говорится о супружеской измене, блуде, а не только о 
гомосексуальности. Обо всём этом.  Это не имеет значения.  Все они 
воспроизводят одну и ту же частоту, просто с разной скоростью.  Но это 
одна и та же проблема.  Итак, если мы скажем, что когда вы делаете эти 
вещи, вы излучаете в атмосферу частоты, которые в конечном итоге 
гарантируют уничтожение нашей цивилизации. Да, это может занять 500 
лет или дольше, но это произойдёт.  Это произойдёт.  И если я 
правильно изучаю историю, то это, вероятно, примерно 500-летний 
цикл. 

Итак, мы прочитали ту часть о Каине, о голосе, когда Каин согрешил, 
“голос крови брата твоего”.  Я повторил высказывание из "Желания 
веков": "Любой тяжкий вздох, любая душевная рана, любая печаль 
отзываются болью (вызывают вибрацию) в сердце Отца".  Таким 



                                                                            Словом Господа. Части 1 и 2                                                                                                                                                  

 

40 
 

образом, каждая ваша эмоция, любой ваш мыслительный процесс 
посылает вибрацию в сердце Отца. 

Так что просто задумайтесь на минутку об этом с точки зрения этих 
вибраций.  Очевидно, что наши мыслительные процессы и возникающие 
в результате вибрации создают механизм для записи всего, что мы 
сделали, на скрижалях нашего сердца.  Но они также излучают частоту, 
гарантирующую, что всё, что мы делаем, также имеет частоту на небесах.  
То, что вы связали на земле, будет связано на небесах.  Книги записей, 
но всё это исходит отсюда (из сердца) или исходит отсюда (из разума).  
Итак, это записано здесь (разумом), но это также посылает частоту, 
которая достигает сердца Бога.  Вот почему Он знает. У Него полный 
отчёт. 

Собрание: По поводу "скрижалей сердца" есть нечто интересное. У 
людей, перенесших пересадку сердца, происходят странные вещи, 
связанные с тем, что они получили его от другого человека. Иногда 
некоторые люди пишут стихи, хотя раньше не умели их писать. Они 
начинают есть что-то определённым образом, или их волосы меняют 
цвет, это как... 

Да, именно так. Это так интересно, не правда ли? Итак, сердце 
подвергается воздействию частот или вибраций в теле человека, а затем 
каким-то образом это передаётся в тело другого человека, и тогда, 
очевидно, этот человек также оказывает на него влияние. В результате 
получается нечто гибридное. Сердце обладает определённой 
способностью накапливать энергию. И с точки зрения всей концепции 
электрических токов в мышцах и того, что мышцы являются 
аккумуляторами, это целая и очень интересная область для понимания.  

Итак, я записал это здесь, под Бытие 4:12, потому что мы уже 
рассмотрели это довольно глубоко и детально. 
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Каин негативно зарядил атмосферу ненавистью, убийством, а 
затем страхом, виной и страданиями. Эти эмоции проникают в 
землю и снижают её способность давать свою силу. 

Есть ли в этом какой-то смысл? Да. Поэтому я говорил здесь об 
экспериментах с памятью воды, музыкальных экспериментах, влиянии 
вибрации на живые организмы. Например, если вы ставите растения 
напротив акустической системы, когда играете рок-музыку, это вызывает 
вибрацию, потому что звук - это вибрация, и растения могут засохнуть, 
или если вы играете структурированную музыку, такую как Бах или 
Бетховен, растения более позитивно реагируют на этот тип вибрации. И 
это доказывает, что растения подвержены вибрации. Это само по себе 
говорит о многом. Если вы разогреете воду в микроволновке, а затем 
выльете её на растение, что это даст? Попробуйте. 

Собрание: Есть продукт под названием Sonic Bloom, или что-то в этом 
роде, который я видел однажды, и который генерирует частоту, 
заставляющую ваши растения расти. Вальтер Вайс упоминал это. 

Вы ведь знакомы с продуктами, которые используются для отпугивания 
вредителей? Они излучают определённую частоту. Так что мы знакомы с 
этими вещами. 

Итак, у меня здесь исследование Манфреда Клайнса, австрийского 
нейробиолога, изучавшего волновые формы прикосновения, эмоций и 
музыки. Музыкант может создавать музыкальные формы, имитирующие 
различные человеческие эмоции, такие как любовь, умиротворение, 
благоговение, ненависть, гнев, чувственность. Таким образом, когда мы 
открываемся определённым формам музыки, музыка может заставить 
нас вибрировать и начать испытывать эмоции, которые стимулируются в 
музыкальной форме. 

И когда Манфред Клайнс провёл своё исследование, а они проводили 
музыкальную терапию с людьми и исполняли определённые виды 
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музыки, которые, по их мнению, были полезны для людей, в 80 
процентах случаев они наблюдали улучшение, когда им исполняли 
структурированную музыку, которая была полезна для организма, но в 
некоторых случаях это выглядело совсем не так. Это взято из 
исследования, которое я просматривал несколько лет назад, так что оно 
немного туманное. Но есть информация, что в некоторых случаях это 
выглядело иначе. И вот они изучили жизнь людей, настоящих 
музыкантов, которые играли эти вещи и обнаружили, что у них самих 
были личные проблемы и затруднения, и это тоже передавалось с 
музыкой. 

Поэтому я просто прошу вас задуматься об этом на мгновение. Что мы 
знаем о том, что происходило, когда Давид играл перед Саулом? Что 
случилось с духами, которые преследовали Саула? Таким образом, 
музыка, настроенная Давидом, с помощью Святого Духа вызывает 
излучение частот, которые были не такими, как хотелось духам, и им 
пришлось уйти. Вот почему часто, когда происходит духовное 
преследование, вы поёте гимны хвалы, благоговейной хвалы, и 
очевидно, что такие сигналы очень раздражают врага. 

Так что, очевидно и обратное, он вкладывает все свои волновые формы 
и прочее в свою музыку и тому подобное. Просто подумайте об этом, а я 
думаю об этом очень внимательно потому, что влияние неуловимо. Но 
если вы зайдете на YouTube и послушаете музыкальные гимны, которые 
поют люди, поклоняющиеся триединому Богу, есть ли в этой музыке 
какая-то частота, которая влияет на вас или нет? Да. Извините, но я 
только что опустошил вашу музыкальную библиотеку. Это то, о чём я 
часто думаю. На каких частотах я раскрываюсь? Это факт, что у нас есть 
возможность записывать музыку. Но что, если люди, которые исполняют 
эту музыку, отчаянно подавлены и печальны, и всё это присутствует в 
музыке. Всё это присутствует в голосе певца и в его словах. И вы 
говорите: "Ну, я не могу слушать никакую музыку". Я просто говорю, что 
это имеет эффект. Если у вас прочные отношения с Богом, яркие, 
любящие отношения, то эти вещи окажут на вас минимальное влияние. 
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Но если у вас трудности, и вы боретесь изо всех сил, то это просто ещё 
одна мелочь, просто ещё один дополнительный груз, который ложится 
на ваши плечи и вызывает замешательство, разочарование и всё такое 
прочее. И поэтому я хочу свести к минимуму влияние этих вещей. Одно 
можно сказать наверняка, и это было огромным благословением, и 
именно здесь Дэниел был огромным благословением для нас в том, что 
он феноменально разбирается в частотах и музыке. Он может уловить то, 
чего не замечали мы, и мы начали кое-чему учиться. И вот почему в 
нашем доме было трудно, потому что его старший брат, когда он тайком 
играл в компьютерные игры, а мы ничего об этом не знали, он улавливал 
это. Ему даже не обязательно было находиться в комнате, но он 
улавливал это. Для меня это было удивительно. Так что я тебе очень, 
очень благодарен. 

Таким образом, это обсуждение поднимает вопрос о нашем сообществе, 
о том, как мы взаимодействуем друг с другом, и о нашей 
ответственности друг перед другом на совершенно новом уровне. Не 
имеет значения, что вы делаете в глубине души, но что об этом будут 
кричать с крыш домов. Разве Иисус не говорил этого? Итак, Бог 
собирается дать Своему народу большую способность различать и 
понимать эти вещи и читать их. И, как мы уже читали ранее, и я хочу 
повторить этот момент, который вызвал у меня наибольший интерес ещё 
на странице 3, о том, что Он воздействует на человеческие силы, 
заставляя Свой Дух касаться невидимых струн и вибрация 
распространяется до пределов вселенной. 

Итак, князя силы зла может обуздать только сила Божья в третьем лице 
Божества, Святом Духе. И, насколько я понимаю, эта отчаянная попытка 
представить народу Божьему, что Святой Дух - это отдельная третья 
сущность, разрушит вашу способность по-настоящему понять, что сатана 
стремится сделать с народом Божьим в последние дни. Есть ли в этом 
смысл? Потому что вы не можете понять, о чём мы здесь говорим этой 
концепцией, которую мы сейчас представляем, потому что это просто 
другая личность? Так? Поэтому я думаю, что это часть механизма 
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замешательства, который враг хочет использовать против нас. Итак, этот 
Святой Дух, вернёмся к странице 6 внизу. 

Именно через Святого Духа мы получаем вибрацию, которая 
приводит нас в гармонию с нашим Отцом, 

И снова мы подчёркиваем тот факт, что Святой Дух - это не вибрация. 
Святой Дух - это Божья сила, которая создаёт вибрацию. Это различие 
имеет решающее значение для нас. 

Именно через Святого Духа мы получаем вибрацию, которая 
приводит нас в гармонию с нашим Отцом, Его Сыном и Ангелами. 
Могущественные энергии могут воздействовать на нас подобно 
электрическому разряду и возвращать к жизни. Мы не говорим, 
что Святой Дух - это вибрация, но он её вызывает.  

Я просто ещё раз процитировал здесь эту часть. 

Он воздействует на человеческие силы, заставляя свой Дух 
касаться невидимых струн, и вибрация разносится до пределов 
вселенной. {Особые свидетельства, т. 10, с. 36.3} 

Только получив Святого Духа, мы можем вибрировать в 
гармонии с небесами и затем стать точкой, из которой 
благословение, или атмосфера, передаются другим. 

И я верю, что именно это подразумевается в Евангелии от Иоанна 7:38-
39: “Кто верует в Меня, у того, как сказано в Писании, из чрева потекут 
(что?) реки воды живой”. Реки воды живой. Как реки воды живой 
вытекают из нашей сущности? Это Святой Дух затрагивает невидимые 
струны арфы вашей души, и это заставляет вас вибрировать в гармонии с 
небесами. И это заставляет живую воду касаться всех, кто вокруг вас. 
“Сие сказал Он о Духе, Которого имели принять верующие в Него: ибо 
ещё не было на них Духа Святого.” И Эллен Уайт, комментируя этот стих, 
говорит, что он ещё не был полностью дан (пожалуйста, без 
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диспенсационализма), потому что Иисус ещё не был прославлен. Это 
важно. Итак, как получить Святого Духа? Я написал здесь кое-что.  

• Покаяние: Покайтесь и да крестится каждый из вас во имя Иисуса 
Христа для прощения грехов; и получите дар Святого Духа. 
Деяния 2:38 

• Просите: Луки 11:9. Просите, и дано будет вам. Мы должны 
просить об этом. Просите. Это так просто. Я молюсь каждый день 
и прошу, пожалуйста, дай мне твоего Святого Духа, чтобы я мог 
быть в гармонии с Тобой, чтобы моя душа откликалась на первый 
луч света, исходящий от престола Божьего. Это очень важно.  

• Послушание: Святой Дух даётся тем, кто повинуется Ему. Деяния 
5:32. Послушание приносит больше Святого Духа, и тогда Дух 
вызывает вибрацию, которая приводит нас в гармонию с небом и 
Землёй.  

• Время отрады: Деяния 3:19-20, и я хотел бы прочитать эти стихи. 

Итак, покайтесь и обратитесь, чтобы загладились грехи ваши, да 
придут времена отрады 

Еврейский эквивалент “отрады” – “моэдим”. Во времена “моэдим”. 

да придут времена отрады от лица Господа, и да пошлёт Он 
предназначенного вам Иисуса Христа [то есть, Дух Иисуса 
Христа], Которого небо должно было принять до времён 
совершения всего, что говорил Бог устами всех святых Своих 
пророков от века. 

Итак, во времена “моэдим”, и мы все изучали это: сегодня тем, кто верит 
в это, доступна двойная порция Святого Духа. Для тех, кто принял это и 
верит в это, у вас есть возможность более глубоко настроиться на 
частоту, доступную в течение этого 24-часового периода, и настроиться 
на неё, а также научиться вибрировать в соответствии с приближением 
света. 
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Это цитаты, которые, как мы помним, мы читали ранее, 
свидетельствующие о приближении света от престола Божьего.  И 
именно здесь следующая цитата стала для меня очень, очень значимой, 
2-й том Свидетельств, с. 704: 

Мне было показано, что в этот святой день всё Небо наблюдает 
за теми, кто признаёт требования четвертой заповеди и 
соблюдает субботу. Ангелы обращают большое внимание на это 
Божественное установление и оказывают ему наивысшее 
почтение. 

 
Поэтому, если вы с большим уважением относитесь к этому 
божественному установлению, вы автоматически будете соблюдать 
субботу.  У вас будет дух предвкушения этого события, потому что вы 
знаете, что Святой Дух придёт к вам в ещё большей мере.  Отец и Его 
Сын придут и пребудут с нами.  Их присутствие будет ощущаться более 
отчётливо теми, кто в это верит.  Если вы в это не верите, то вы не 
сможете уловить эту частоту.  Вы не настроены на неё, поэтому она 
распространяется повсюду вокруг вас, но вы этого не ощущаете. Так? 

Тем, кто святил Господа Бога в своих сердцах, кто в субботу 
строго придерживался духовных размышлений и старался 
наилучшим образом соблюдать священные субботние часы и 
почитать Бога, называя субботу отрадой, тем людям ангелы 
даровали особые благословения в виде света и здоровья и 
наделили их особой силой.  

И я проверял это, проверял и, к своему собственному удовлетворению, 
доказал, что это свет, здоровье и сила.  И почему?  Потому что эти 
ангелы находятся в полной гармонии с нашим Небесным Отцом и Его 
Сыном.  И поэтому они вибрируют на частоте Бога, находятся в полной 
гармонии с ним.  И когда мы приглашаем их в наше собрание, они 
передают нам эту частоту, и мы получаем от этого пользу.  Я не говорю, 
что только эти вещи, но эти вещи включены.  Есть ли в этом смысл? 
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С другой стороны, ангелы отворачиваются от тех, кто не 
оценивает по достоинству святость освящённого Богом времени, 
и удаляют от них свой свет и силу.  

Как они лишают их света и силы? Лишая их своего присутствия, потому 
что их присутствие нежелательно для них, не востребовано и не 
приветствуется, потому что они заняты другими делами. 

Я видела, что такие люди были окружены тьмой, часто впадая в 
отчаяние и разочарование. Они ощущали отсутствие Духа 
Божьего в их жизни. {Свидетельства для церкви, т.2, с. 704.3} 

Видите, они ощущали отсутствие.  Итак, мы соблюдаем седьмой день, 
субботу, и то, что я подразумеваю под этим словом “соблюдаем”, - мы 
получаем любовь Отца через Его Сына в это время.  Наша вера в то, что 
наш Отец любит нас, наша сосредоточенность, наши сердца, 
открывающиеся в благодарности, приводят нас в гармонию с небесами, 
так что мы можем начать излучать свет, исходящий от престола Божьего.  
Есть ли в этом смысл? 

Так вот почему суббота - это Божья печать, призванная привести наш 
разум в гармонию с самим небом.  Я знаю, что некоторые люди будут 
обеспокоены некоторыми формулировками, но в надлежащем 
контексте это имеет смысл. Вы должны объяснить эти отрывки о том, как 
всё это происходит. И, конечно же, сатана хочет использовать язык и 
связать его с заблуждением, чтобы заставить людей пойти в 
противоположном направлении, чтобы они не имели к этому никакого 
отношения, чтобы удержать их подальше от истины.  Итак, соблюдение 
субботы помещает вас в такое место, где вы можете пребывать в 
гармонии, где Святой Дух может играть на невидимых струнах вашего 
сердца, чтобы привести вас в гармонию с небесами, чтобы вашими 
мыслями были мир, любовь, радость, воздержание, кротость, и тогда 
они будут вибрировать и исходить из вас, подобно живой воде, на 
окружающих вас людей. 
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Итак, я рассказываю о живом хлебе небесном и о важности праздников, 
субботы и о том, почему это так важно.  Люди, которые не собираются в 
это особое время, не могут воспользоваться двойной порцией.  Сегодня 
гораздо легче настроиться на этот канал, чем в остальные шесть дней 
недели.  Затем, когда наступает новолуние, появляется ещё одна 
возможность настроиться на эту частоту или на эти частоты.  И чем чаще 
мы обращаемся к этим частотам, тем больше мы будем защищены от 
частот, которые в настоящее время накапливаются вокруг нас, 
исходящих от этих устройств и автоматов в сетях 4G, 5G и от всех других 
типов частот. 

И позвольте мне сказать вам вот что: учитывая, что у каждого человека 
есть своя атмосфера, которая генерирует мыслительные процессы, мы 
находимся здесь, на окраине очень большого города, в котором живёт 
много людей, у многих из которых происходят негативные 
мыслительные процессы.  Влияет ли это на нас?  Придёт время, когда мы 
должны будем отойти от этих влияний.  Давайте двигаться дальше 
отсюда, чтобы в атмосфере было меньше таких мыслей. Атмосфера, 
которая витает над этим городом, полна депрессии, печали, 
беспокойства, ненависти, убийства.  Это частоты, которые исходят из 
центра этого города.  Это токсично.  Страх, тревога и всё такое, что само 
по себе является совершенно другой темой. 

Но суббота становится для нас таким важным компонентом, который 
позволяет нам противостоять этим частотам, чтобы Святой Дух мог 
противостоять князю, господствующему в воздухе.  Итак, я думаю, мы 
почти разобрали все детали.  Просто повторяю это утверждение ещё раз. 

Мы должны сыграть ключевую ноту, которая затронет каждую 
душу и принесёт радость небесным существам.  Представляя 
Голгофский крест, мы должны воскликнуть: "Вот Агнец Божий, 
который берёт на себя грех мира!" 
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Надеюсь, мы прояснили некоторые моменты.  Надеюсь, это натолкнёт 
вас на серьёзные размышления. Мы поднялись ещё на один утёс.  
Надеюсь, что с помощью этого документа мы обеспечили вас опорами 
для ног и верёвками, чтобы вы могли начать восхождение.  Но я также 
надеюсь, что это заставит вас предвкушать предстоящие семь дней и что 
вы будете предвкушать Пасху, которая наступает, потому что у нас будет 
больше возможностей прийти в гармонию с этими вещами. Итак, 
спасибо, что уделили нам время.  Давайте преклоним колени и закончим 
молитвой. 

Отче наш Небесный, я благодарю Тебя за возможность изучать эти вещи.  
Какая это радость - открывать Священные Писания, труды Духа 
Пророчества и пионеров, и снова, и снова, и снова получать 
подтверждение.  Вот путь, идите по нему, если бы вы уклонились 
направо или налево.  Мы хотим поблагодарить Тебя, Отче, за Твоих 
ангелов, которые превосходят нас по силе.  Мы приветствуем их 
присутствие. Мы молимся о том, чтобы в оставшиеся часы этой субботы 
мы собрали по крупицам то, чем мы могли бы наслаждаться и ценить 
свет. Мы благодарим Тебя, Отче, что Ты помогаешь нам на этой неделе, 
чтобы, когда мысли о страхе, тревоге и страданиях попытаются овладеть 
нами, мы поспешили к Тебе и вспомнили о Твоей любви и Твоей 
милости к нам, чтобы мы не излучали частоты страха, тревоги, ненависти 
и гнева, которые повлияют на всех остальных в нашем сообществе.  Я 
молюсь, чтобы Ты научил нас подчинять каждую мысль Христу, чтобы 
мы больше не приносили вред земле своими мыслями.  И я благодарю 
Тебя во имя Иисуса.  Аминь. 

 

 

 

 


